

HEUTE IST

Freitag, 3. Mai 2024

Das Wetter war:



28 °C 

Das heutige Tagesprogramm:

Um 08.30 hat der Unterricht begonnen. Wir hatten bis 10.05 Uhr Deutsch und haben in Gruppen Geschichten erfunden und begonnen sie aufzuschreiben. Nach der Pause hatten wir Englisch bis 11.10 Uhr und dann Französisch bis 12.00. Nach dem Französisch fand die Klassenstunde statt (das ist das Gleiche wie Klassenrat). Am Nachmittag hatten einige Schüler/innen LPS (Language Preparation Secondary). Da kann man wählen, welches Fach man besucht, z.B. Deutsch, Schwimmen oder BG. Da meine Gastschwester kein LPS hatte, konnte ich mit ihr nach Hause gehen. Zuhause bin ich in den Pool gegangen und gegen Abend haben wir den Zoo besucht. Dort konnten wir die nachtaktiven Tiere beobachten. Jetzt haben wir Wochenende, welches wir mit unseren Gastfamilien verbringen.



Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert. Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.



Zu essen gab es:

Ich habe am Mittag im Swiss Club

Pommes gegessen.



Das hat mir besonders gut gefallen :

Der Zoo war am besten, weil man so viele Tiere beobachten konnte, die man nicht

Immer sieht. Wir haben z.B. Löwen, Tiger, Flughörnchen, Nilpferde, Elefanten und

Nashörner gesehen. Schon ist die erste Schulwoche vorbei. Ich bin gespannt aufs

Wochenende, wir werden ans Meer gehen.

Ronja



Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert. Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.

